

Lunes, 24 de septiembre de 2018

IBARRAPEX 2018. TODO UN ÉXITO

Este sábado 22 de septiembre se clausuró IBARRAPEX 2018, la Exposición Filatélica Nacional del Ecuador, organizada por la Asociación Filatélica Ecuatoriana, que estuvo abierta al público desde el 20 de septiembre y reunió una gran selección de colecciones ecuatorianas de nivel competitivo.

Hay que indicar, sin embargo, que lo que ha terminado es la fase competitiva de la Exposición. Las colecciones de la clase no competitiva, que se presentan en las salas 6 y 7 del Centro Cultural El Cuartel, en Ibarra, podrán ser visitadas por el público durante las próximas semanas.





Dos imágenes de IBARRAPEX 2018

De hecho, el día domingo 23 de septiembre, las visitas continuaron llegando a las salas donde se exhiben la muestra no competitiva.



Melvin Hoyos guía a los visitantes a IBARRAPEX 2018

Durante los días de la fase competitiva, quienes visitaron la exposición tuvieron a su servicio un puesto de venta de material filatélica y otro, de Correos del Ecuador, en el que se ofrecían a los interesados las últimas emisiones postales ecuatorianas.



Arriba, venta de estampillas en IBARRAPEX 2018. Abajo, las nuevas emisiones ecuatorianas a disposición de los interesados gracias a Correos del Ecuador

Correos del Ecuador autorizó, además, el uso de tres matasellos conmemorativos, uno por cada día de la Exposición.



Álvaro Castillo, Alcalde de Ibarra, visita la Exposición

El Alcalde de Ibarra, que con motivo de las festividades de la ciudad tenía la agenda llena, lo que no le permitió ser parte de la ceremonia inaugural, se dio tiempo para visitar la exposición el viernes en la mañana, y recibió un reconocimiento de la Asociación Filatélica Ecuatoriana por su apoyo al certamen.



Los filatelistas en IBARRAPEX 2018. Arriba, Alfonso Llano y su familia y Janira Mármol. Abajo, de izquierda a derecha,
Carlos Benítez, Melvin Hoyos y Teddy Suárez, analizan una colección

El viernes 21 de septiembre, tres equipos de jurados juzgaron las colecciones presentes y definieron los premios a ser entregados. El sábado, en el almuerzo de palmarés realizado en el Hotel Ajaví, se hizo la entrega de preseas y reconocimientos a los expositores y a todos cuantos colaboraron con la buena marcha de la Exposición.





Tres imágenes de la dispersión del sábado 22 de septiembre

Antes de eso, una concurrida dispersión, realizada en el Centro Cultural el Cuartel, permitió a los asistentes adquirir las importantes piezas que se ofrecieron a la venta.



Los ibarreños siguen visitando la exposición